



Stage de préparation aux examens de Moniteur Suisse de pêche à la mouche

Pour tous ceux qui veulent devenir « Moniteur Suisse de Pêche à la mouche » c'est une des étapes obligatoires.

Le stage se déroule sur deux jours, au mois de septembre, dans la région de Broc en mettant l'accent sur l'enseignement, la didactique et la pédagogie.

C'est aussi l'occasion de revoir tous les aspects techniques, du matériel et des lancers, ainsi que le montage des mouches.

Le prix du stage est fixé à Fr 800.- (Fr 650.- pour les membres CMP). Sont inclus dans ce prix :

- ✓ Les supports de cours.
- ✓ Les locations des locaux et infrastructures.
- ✓ Les cafés, croissants, casse-croûtes et repas de midi.
- ✓ Le cours « Insectes et Poissons » du mois d'Octobre.

Les inscriptions doivent se faire auprès de formation@phrygane.ch avant le 1 juillet de l'année en cours.